

Tagesordnungspunkt 17.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 01. April 2008

Gleisanlage im Bereich Müfflingstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, unverzüglich Maßnahmen gegen unbefugtes Betreten der Gleisanlagen zu ergreifen, da durch die Rodung der Hecke entlang eines Teilstückes der Müfflingstraße Kinder ungehindert Zugang auf die Gleisanlage haben.

Begründung zur Dringlichkeit

Durch den freien Zugang zu den Gleisen besteht eine akute Gefährdung spielender Kinder, die durch diesen Antrag abgestellt werden kann.

Begründung des Antrages

Da in diesem Bereich Neubauwohnungen für junge Familien, also auch mit Kleinkindern, errichtet worden sind, sollte, um den Kindern den Zugang zu den Gleisen zu verwehren, gehandelt werden. Von den fahrenden Zügen geht eine Gefahr aus, die von den spielenden Kindern sicher nicht eingeschätzt werden kann. Daher ist eine entsprechende Sicherung gegen das unbefugte Betreten der Gleisanlagen zu installieren.

Durch die warme Witterung besteht auch die latente Gefahr, dass Fußgänger die zur Maaraue wollen, die Gleise überqueren um den Weg abzukürzen, bzw. um nicht vor geschlossener Bahnschranke zu stehen. Somit besteht auf Grund der stark befahrenen Bahnstrecke ein erhebliches Unfallrisiko, welches es zu mindern gilt.

Beschluss Nr. 0039

Der Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin